



Presseinformation
06.09.2019

Jahrestagung 2019 des Vereins für Socialpolitik:

„Faszination Wirtschaftswissenschaften“

Angebote für SchülerInnen, LehrerInnen und StudienanfängerInnen

Berlin/Leipzig 06. September 2019 – Im Rahmen der Jahrestagung des Vereins für Socialpolitik „30 Jahre Mauerfall – Demokratie und Marktwirtschaft“ haben SchülerInnen, LehrerInnen und StudienanfängerInnen am 25. September 2019 die Möglichkeit Vorträge von prominenten Professoren zu aktuellen Themen zu besuchen. Sie erhalten einen ersten Eindruck von der Universität Leipzig und in das wirtschaftswissenschaftliche Studium. Die Veranstaltung „Faszination Wirtschaftswissenschaften“ findet in diesem Jahr zum dritten Mal statt.

Ort: Universität Leipzig, Augustusplatz 10, 04109 Leipzig

Programm am Mittwoch, den 25.09.2019

11:30 bis 12:30 Uhr Workshops:

- „Was steuert die Datenökonomie?“ (Prof. Dr. Justus Haucap, Universität Düsseldorf)
- „Die Zukunft der EU“ (Prof. Dr. Theresia Theurl, Universität Münster)
- „Finanzmarktspekulationen und Finanzkrisen“ (Prof. Dr. Gunther Schnabl, Universität Leipzig)

12:30 bis 13:45 Uhr Mittagessen und Besuch der „Studienberatung Wirtschaftswissenschaften“

13:45 bis 14:45 Uhr Vortrag:

- „Wirksame Klimapolitik in einer globalisierten Welt“
(Prof. Dr. Gabriel Felbermayr, Institut für Weltwirtschaft, Kiel)

15:00 bis 16:15 Uhr Panel-Diskussion mit WissenschaftlerInnen der ARGE:

- „CO₂-Preise und Kohleausstieg – ist Deutschland auf dem richtigen Weg?“

Die ARGE ist die Arbeitsgemeinschaft deutscher wirtschaftswissenschaftlicher Forschungsinstitute e.V. Die Panel-Diskussion wird moderiert von Prof. Achim Wambach, Ph.D. (ZEW – Leibniz-Zentrum für Europäische Wirtschaftsforschung).

Über den Verein für Socialpolitik:

Der Verein für Socialpolitik wurde 1873 gegründet und blickt auf eine lange Tradition zurück. Als Dachorganisation von und für WirtschaftswissenschaftlerInnen unterschiedlicher fachlicher Ausrichtungen zählt er mehr als 4.000 Mitglieder, darunter 1.200 HochschulprofessorInnen und 2.000 NachwuchswissenschaftlerInnen. Die Mitglieder stammen aus aller Welt, sind jedoch größtenteils in Deutschland, Österreich und der Schweiz beheimatet. Der Verein verwirklicht sein Ziel durch die wissenschaftliche Erörterung wirtschafts- und sozialwissenschaftlicher Probleme. Weiterhin betreibt er die Pflege internationaler Beziehungen innerhalb der Fachwissenschaft.

Über das Institut für Wirtschaftspolitik der Universität Leipzig:

In diesem Jahr steht die Konferenz unter der Lokalorganisation von Prof. Dr. Gunther Schnabl, Direktor des Instituts für Wirtschaftspolitik der Universität Leipzig. Das Institut für Wirtschaftspolitik befasst sich in Forschung und Lehre mit den internationalen Güter- und Finanzmärkten sowie der Geld- und Währungspolitik mit Fokus auf Finanzkrisen. Die ordnungspolitisch ausgerichtete Forschung untersucht die Bedeutung der aktuellen Wirtschaftspolitik für die Soziale Marktwirtschaft, Wachstum, Verteilung und den Aufholprozess von Ostdeutschland.

Rückfragen an:

Dr. Karolin Herrmann
VfS-Geschäftsstelle
Mohrenstraße 59
10117 Berlin
Telefon: +49 (0) 30/20 45 96 01
karolin.herrmann@socialpolitik.org

Prof. Dr. Gunther Schnabl
Universität Leipzig
Leitung des Instituts für Wirtschaftspolitik
Grimmaische Straße 1
04109 Leipzig
Telefon: +49 (0) 341/97 33 560
schnabl@wifa.uni-leipzig.de